



Nr. 69 / 18. Juni 2020

Parlamentarischer Untersuchungsausschuss plant weitere Beweisaufnahme

Der Erste Parlamentarische Untersuchungsausschuss der 19. Wahlperiode ist heute (Donnerstag) zu seiner kurzfristig anberaumten 65. (Beratungs-)Sitzung zusammengekommen. Die Abgeordneten erörterten Verfahrensfragen und planten die nächsten Beweisaufnahmesitzungen. Neben der Vernehmung weiterer Auskunftspersonen beschlossen die Ausschussmitglieder zudem, weitere Akten und Auskünfte aus dem Geschäftsbereich des Ministeriums für Inneres, ländliche Räume, Integration und Gleichstellung anzufordern.

Die nächste öffentliche Beweisaufnahmesitzung findet voraussichtlich am 17. August statt.